

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



**Kronen
Zeitung**
www.krone.at
PRÄSENTIERT

**Fliegende Dirndl beim Springen
am Wörthersee im schönen Velden.**

Kärntner Alm auf der Wiener Wiesn **Die Dirndl fliegen am Wörthersee**

Vergangenen Donnerstag flogen wieder die Dirndl! Die Teilnehmerinnen in ihrer feschen Tracht wagten in Velden (Kärnten) den Sprung in den Wörthersee. Vor den Augen zahlreicher Zuseher, wie auch Schauspieler Otto Retzer, war eine ordentliche Portion Gaudi bei prachtvollem Sommerwetter garantiert. Auch die

Kulinarik kam nicht zu kurz. Familie Hinteregger, bekannt durch ihre Betriebe in Katschberg und Velden, kochte auf. Erstmals sind die Gourmetspezialisten auch mit dem Kärntner Almwirt und Seewirt am Wiener Wiesn-Fest vertreten. Interessierte können auch reservieren. Infos: www.wienerwiesnfest.at

